

Drei Medaillen bei der Senioren-LEM



Am vergangenen Wochenende fanden in Wilsdruff die sehr gut organisierten Landesmeisterschaften der Senioren statt. Zu diesem Großereignis mit mehr als 200 Teilnehmern vertraten Serienstarter Matthias Flickinger (AK 65) sowie Debütant Holger Weiß (AK 40) recht erfolgreich unsere MSV-Farben.

Matzi ging als einer der Favoriten auf Titeljagd und konnte sich in seiner Vorrundengruppe auch durchsetzen, wobei er dem Großenhainer Heinze unterlag und damit als Zweiter in die Endrunde einzog. Nachdem das Achtelfinale gegen Dietmar Schmidt eine recht klare Angelegenheit war, musste Matzi anschließend gegen seinen Dauerkonkurrenten Wingeyer antreten und konnte sich auch dort durchsetzen, allerdings recht knapp in 5 Sätzen. Leider war im kommenden Halbfinale gegen den unbequem aufspielenden Neukircher Handrik dann Endstation, sodass er sich am Ende über die Bronzemedaille im Einzel freuen konnte. Im Doppelwettbewerb lief es für Matzi an der Seite von Barthel noch besser und beide konnten sich mit Siegen gegen Rost/Schenk sowie anschließend Meißner/Meißner ins Finale spielen. Dort gelang gegen Handrik/Heinze ein hauchdünner und etwas glücklicher Funfsatzerfolg, was die Freude über die Goldmedaille allerdings nicht trübte.

Die dritte Medaille des Wochenendes steuerte Holger gemeinsam mit dem Neugersdorfer Neumann im Doppelwettbewerb bei. In 3 Sätzen setzten sie sich im Viertelfinale gegen Leipzig/Röstel durch und wurden eine Runde später durch die anschließenden Sachsenmeister Gaida/Thiel gestoppt, welche übrigens auch das Einzelfinale bestritten. Den Einzug in die Endrunde verpasste Holger sehr knapp und scheiterte bei Satzgleichheit im direkten Vergleich an Lars Martin. Gruppensieger wurde hier der Dresdner Mindergasov.